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procedendo all'aumento del numero degli agenti, 
sostituendo quelli che per ragioni di età, non 
possono più efficacemente .assolvere il compito 
affidatogli mettendoli in pensione con adeguato 
trattamento economico. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Abbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri del tesoro e d'agricoltura, per conoscere 
le ragioni per le quali agli assistenti e al per-
sonale subalterno degli, istituti dipendenti dal-
l'agricoltura non venne ancora corrisposta la 
cointeressenza di cui al decreto Reale 23 set-
tembre 1919, n. 1991, che era. stata promessa 
dall'onorevole ministro Micheli. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e d'agricoltura, per cono-
scere gli ultimi dati riflettenti il gettito dell'ad-
dizionale sull'imposta terreni per gli infortuni 
agricoli e corrispondentemente le somme spese 
per il pagamento degli infortunati e per la ge-
stione del servizio. (Gl'interroganti chiedono la 
risposta scritta). 

« Bubbio, Imberti, Novasio ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere se, nell'attesa 
di una radicale trasformazione del sistema at-
tuale di applicazione dell'imposta sul vino, non 
ritenga opportuno, nei comuni ove non esistono 
uffici postali, autorizzare i sindaci a ricevere 
direttamente dai compratori l'importo dell'im-
posta, eliminando così la causa di alcuni incon-
venienti finora lamentati. (Gì' interroganti 
chiedano la risposta scritta). 

« Bubbio, Imberti, Novasio ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere quali ragioni 
ritardino l'emanazione insistentemente richie-
sta di disposizioni che consentano agli impie-
gati anziani degli enti locali il riscatto degli 
anni di servizio e l'inscrizione alila Cassa di pre-
videnza,, tenuto sopratutto conto della impos-
sibilità in cui tanti si sono trovati di provve-
dersi in passato per la tenuità degli stipendi, 
nonché del fatto che diverse proroghe vennero 
concesse ai salariati, per i quali ancora il de-
creto-legge 23 ottobre 1921, n. 1492, ha stabi-
lito un ulteriore periodjo per l'inscrizione ed 
il riscatto. (Gl'interroganti chiedono la risposta 
scritta). 

«Bubbio, Imberti, Novasio». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, sulla grave agitazione sorta 
a Camogli contro il minacciato insediarsi defi-
nitivo di una colonia elioterapia in Ruta; e 
sui propositi del Governo per tutelare nelle due 
riviere, le ragioni dell'igiene e quelle dell'indu-
stria del forestiero, minacciate dall'affollarsi 
delle colonie di cura nei pressi immediati o ad-
dirittura nell'interno degli abitati. (Gl'interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Pellizzari, Banderai! ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere i singoli 
prezzi dei tabacchi che verrebbero fatti alla 
Compagnia commerciale Italo-Americana, per la 
vendita all'Argentina, nella proposta di proroga 
del contratto in corso dal 30 aprile 1924 al 30 
giugno 1927 sottoposta ai corpi consultivi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Chiesa ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-» 
nistro della guerra, per sapere se risponda alla 
verità la notizia della avvenuta constatazione 
di un impianto per l'intercettazione delle co-
municazioni telefoniche fra i diversi comandi 
delle truppe italiane in Fiume e nei dintorni: 
impianto che sarebbe stato istituito ad opera 
dello stesso Governo provvisorio della città. 
(Gl'interroganti chiedono la risposta scritta). 

« Federzoni, De Capitani d'Arzago, 
Banelli ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro della marina, per sapere se, in relazione 
anche con le assicurazioni che, su analogo ar-
gomento,, ha dato di questi giorni il ministro 
della guerra, di stare studiando per una pros-
sima attuazione provvedimenti atti a salva-
guardare gli interessi degli studenti licenziandi 
da scuole medie, arruolati e da chiamare alle 
armi colla classe 1902, intenda, come è somma-
mente necessario, di proporre pari provvedi-
menti per quanto concerne la leva di mare della 
classe 1902, trattandosi di uguali ragioni di 
doveroso riguardo e di evitare gravi pregiu-
dizi a tali licenziandi. (Gl'interroganti chiedono 
la risposta scritta). 

« Ungaro, Quilico, Valentini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, •— premesso: 

che il 7 dicembre 1921, un assessore del 
comune di Rocca S. Casciano insieme all'esatto-
re e in concorso di un rappresentante del pre-
fetto di Firenze, si recava presso la tesoreria 
provinciale per riscuotere l'importo di un mu--


